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Лучшее  — 2024

В 2024 году СПб ГБПОУ «Колледж электроники и приборостроения» вновь доказал своё 
мастерство в подготовке высококвалифицированных специалистов. От выдающихся успехов 
на Всероссийском чемпионате по профессиональному мастерству «Профессионалы 2024» до 
знаковых научных проектов и инициатив — этот учебный год стал временем роста и развития для 
студентов, преподавателей и всего учебного заведения. Подводя итоги, Колледж с гордостью 
отмечает не только достижения своих воспитанников, но и значительный вклад в развитие 
образовательной среды и профессиональных стандартов в России.

В этом году «Колледж электроники и приборостроения» 
стал центром притяжения для талантливых студентов и 
профессионалов. С 1 по 22 марта проходил региональный 
чемпионат «Профессионалы», который продемонстрировал 
высокий уровень подготовки и навыков участников.

Чемпионат «Профессионалы 2024» — это уникальная площадка, 
которая позволяет продемонстрировать свои компетенции 
и навыки, раскрыть таланты и найти новых друзей. В этом 
году более 900 участников из России и дружественных стран 
собрались, чтобы продемонстрировать свои навыки в 55 
востребованных компетенциях для основной возрастной 
категории и 20 компетенциях для юниоров. Чемпионат 
«Профессионалы» стал платформой для выявления наиболее 
талантливых и перспективных молодых специалистов. 
Участники, представляющие Колледж, боролись за звание 
лучших в таких компетенциях, как:

Инженерия космических систем

Технологическое предпринимательство

Ремонт беспилотных летательных аппаратов

Электроника

и других

Лучшие из них получили шанс представить наш город на 
национальном уровне!

А сейчас мы немного каснёмся каждого значимого дня в 
Чемпионате.

4 марта 2024 года в концертном зале «Карнавал» Аничкова дворца 
состоялась церемония открытия чемпионата. Студенты группы 
31МЭ и советник директора по воспитанию Т.Н. Полтавец 
были среди зрителей. Эксклюзивную атмосферу события создал 
гимн Российской Федерации в исполнении Софии Феськовой, 
а также парад флагов организаторов. Заместитель председателя 
комитета по образованию Евгений Гагонин зачитал приветствие 
от губернатора Санкт-Петербурга Александра Беглова. Его слова 
о том, что 

«Профессионаллы» Здесь нет проигравших и победителей

подчеркивают важность коллективного духа в этом 
соревновании. На церемонии прозвучали речи от прежних 
победителей, творческий коллектив удивил зрителей своим 
выступлением, а традицией чемпионата стала передача 
фотоальбома с моментами предыдущего года. Кульминацией 
мероприятия стало произнесение клятв участника и эксперта, 
что добавило трогательности и серьезности событию.

5 апреля 2024 года в Городском Дворце творчества юных Санкт-
Петербурга прошло закрытие чемпионата. На протяжении этих 
дней студенты «Колледжа электроники и приборостроения» 
показали выдающиеся результаты, что стало возможным 
благодаря профессионализму экспертов-наставников.

Наши призёры:

— в компетенции «Электроника»: 

 Спасский Семён — I-е место

— в компетенции «Ремонт беспилотных летательных аппаратов»: 

 Клименко Иван — I-е место

 Лебедев Матвей — II-е место

— в компетенции «Инженерия космических систем»: 

 Филипенко Виктор, Иванов Андрей, 

 Белоусов Егор  — II-е место

— в компетенции «Мехатроника»: 

 Голубев Владислав, Алашева Мария — III-е место

— в компетенции «Мобильная робототехника»: 

 Шестопёров Егор, Кузнецов Антон — III-е место

С 26 по 30 ноября 2024 года Санкт-Петербург стал центром 
проведения Финала Всероссийского чемпионата по 
профессиональному мастерству «Профессионалы». Студенты 
СПб ГПОУ «Колледж электроники и приборостроения» активно 
участвовали в соревнованиях, представляя свои специальности 
и показывая высокий уровень подготовки.

В числе участников чемпионата были:

Клименко Иван

— участник компетенции «Ремонт беспилотных летательных 
аппаратов», экспертом-наставником является Удовиченко Олег. 
На финале Ивану предстяло проводить диагностику и ремонт 
летательного устройства, настраивать автопилот, разрабатывать 
и монтировать конструкцию для забора грунта и тестировать 
лётные возможности беспилотника. Иван поделился, что 
тематика задания напрямую связана с его профессией. Он 
уже имеет опыт работы на оборонных предприятиях и часто 
сталкивается с подобными задачами на производстве. Чемпионат 
позволил ему приобретать новый опыт и знакомства.

Спасский Семён

— участник компетенции «Электроника», его эксперт-наставник 
— Дьяков Валентин. Конкурсное задание в его компетенции 
включало в себя монтаж различных кабеленесущих систем, 
проводов и кабелей, элементов управления, а также пусконаладку 
электроустановки, программирование и разработку человеко-
машинного интерфейса, поиск неисправностей в системе. Он 
делился, что участие в чемпионате дало ему бесценный опыт.

26 ноября 2024 года на СКА Арене состоялась церемония 
открытия Финала Всероссийского чемпионата. Здесь собрались 
участники и наставники из различных регионов России 
и зарубежья. Были зачитаны приветственные обращения 
от высокопоставленных лиц, включая видеообращения 
от заместителя председателя Правительства РФ Дмитрия 
Чернышенко, министра просвещения РФ Сергея Кравцова и 
губернатора Санкт-Петербурга Александра Беглова. Открытие 
сопровождалось шествием участников, представляющих 
разные регионы и страны, что создало атмосферу единства 
и соперничества. С символическим нажатием кнопки и 
произнесением клятвы конкурсантов и экспертов был дан старт 
Финалу Чемпионата «Профессионалы», который продлился до 
30 ноября.

27 ноября 2024 года стартовал первый день соревнований на 
основной площадке — ЦВК «Экспофорум». Большое количество 
павильонов и секторов создали невообразимую атмосферу, 
где участники, пресса, посетители, волонтёры и организаторы 
взаимодействовали друг с другом. Второй день, 28 ноября 
2024 года, завершил свою работу, оставив яркие впечатления 
у участников и зрителей. Этот день запомнился интенсивной 
работой на площадках конкурсов и активным общением 
коллег из разных регионов. Участники продемонстрировали 
свои навыки и знания в различных компетенциях, настраивая 
аппетит к новым достижениям и опыту. Каждый конкурс стал 
настоящим испытанием, позволяя выявить лучших из лучших. 
Атмосфера соревнований была пропитана духом соперничества 
и стремлением к высокой квалификации, что подчёркивает 
важность профессионального мастерства для будущего нашей 
страны. Третий день, 29 ноября 2024 года, оказался насыщенным 
событиями и эмоциями! Напряжение последних секунд до 
финиша добавляло адреналина как участникам, так и зрителям. 
Живые эмоции переполняли атмосферу, и все были уверены 
в том, что каждый конкурсант уже является победителем. 
Конкурсанты продолжали упорно трудиться над выполнением 
заданий, демонстрируя свои навыки и профессионализм. 

Финальные моменты соревнований стали настоящим 
праздником мастерства, единства и стремления к победе.

30 ноября 2024 года на СКА Арене прошло торжественное 
закрытие Финала Всероссийского чемпионата по 
профессиональному мастерству «Профессионалы». Церемония 
стала ярким, громким и захватывающим событием, оставившим 
множество незабываемых впечатлений. Атмосфера праздника 
переполняла зал, а участники и зрители разделяли радость и 
гордость за профессионализм и достижения конкурсантов.

Отдельные слова благодарности Колледж адресовывает 
наставникам, среди которых Дьяков В.А., Счастливцев А.К., 
Ларионова А.И. и Крылов А.В., а также социальному партнёру 
ООО «СТЦ», которые внесли неоценимый вклад в подготовку 
наших студентов.

В итоге, чемпионат «Профессионалы» не только 
продемонстрировал высокий уровень компетенций студентов, 
но и стал важным шагом в развитии их профессиональных 
навыков. Мы надеемся, что полученный опыт поможет нашим 
участникам в будущем и станет стимулом для новых побед. 
Теперь нам остаётся с нетерпением ждать следующего года, 
чтобы вновь погрузиться в эту уникальную и неповторимую 
атмосферу, где мастерство и талант находят своё заслуженное 
место!

Чемпионат «Профессионалы» 2024

Автор статьи: Атласова Александра Фотографии взяты из официального сообщества в ВК «Колледжа элекроники и приборостроения»
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Визит делегации Китая

20 апреля 2024 года в СПб ГБПОУ «Колледж электроники 
и приборостроения» состоялся важный визит делегации 
Министерства образования Китайской Народной Республики. 
Это событие стало значимым этапом в развитии международного 
сотрудничества и обмена опытом в сфере профессионального 
образования.

Делегацию возглавлял заместитель председателя Комитета 
по образованию Санкт-Петербурга Розов Павел Сергеевич, 
который сопровождал гостей на протяжении всего визита. 
В ходе встречи представители китайской стороны проявили 
живой интерес к материально-технической базе колледжа, 
что подчеркивает высокий уровень подготовки и оснащения 
учебного заведения. Гости имели возможность ознакомиться 
с современными лабораториями и учебными аудиториями, 
где студенты осваивают навыки в области электроники и 
приборостроения. Общение с преподавателями и студентами 
стало важной частью визита, позволившее обменяться 
мнениями о методах обучения и актуальных тенденциях 
в профессиональном образовании. В завершение встречи 
стороны обсудили перспективы сотрудничества и наметили 
пути взаимодействия в будущем. Обмен опытом в области 
развития профессионального образования стал ключевым 
моментом, который может привести к новым совместным 
проектам и инициативам.

Этот визит стал не только важным шагом в укреплении 
связей между Россией и Китаем, но и ярким примером того, 
как международное сотрудничество может способствовать 
развитию образовательных стандартов и повышению качества 
подготовки специалистов. Колледж ипродолжает активно 
развивать свои международные связи, что открывает новые 
горизонты для студентов и преподавателей.

Подводя итоги, можно с уверенностью сказать, что визит 
делегации Министерства образования Китайской Народной 
Республики стал значимым событием для Колледжа, укрепив его 
позиции на международной арене и открыв новые возможности 
для дальнейшего развития.

Делегация Министерства 
образования Китайской Народной 
Республики

Кластер «Радиоэлектроника»

2 сентября 2024 года в СПб ГБПОУ «Колледж электроники 
и приборостроения» состоялось торжественное открытие 
кластера «Радиоэлектроника». Это событие стало важным 
шагом в подготовке высококвалифицированных специалистов 
в области радиоэлектроники и электроники, а также символом 
активного развития образовательной среды Колледжа.

С нового учебного года колледж начал подготовку специалистов 
по программам Профессионалитета по 3-ём специальностям, 
что позволило студентам не только получить теоретические 
знания, но и познакомиться с реальным производством, 
профессиональными маршрутами в отрасли и приобрести 
практические навыки работы в новых производственных 
мастерских. Создание образовательно-производственного 
кластера стало возможным благодаря федеральному проекту 
«Профессионалитет» в сотрудничестве с предприятиями-
партнерами.

На церемонии открытия с поздравлениями и напутственными 
словами выступили директор колледжа Галина Ивановна 
Воронько, заместитель председателя Комитета по образованию 
Правительства Санкт-Петербурга Алексей Александрович 
Ерин и представители предприятий-работодателей. Среди 
почетных гостей были генеральный директор АО «Концерн 
«Океанприбор» Андрей Викторович Шатохин, директор по 
производству АО «Хакель» Никита Витальевич Васильев, 
начальник бюро по развитию персонала АО «Обуховский 
завод» Евгения Витальевна Абрамова, начальник учебно-
информационного центра ООО «Завод контакт» Константин 
Петрович Чернэуцану и руководитель департамента дидактики 
«СМАРТ Автоматизации» Сергей Анатольевич Красоткин.
Работодатели в своих выступлениях подчеркнули, что во время 
обучения студенты получают трудовой опыт до получения 
диплома и проходят стажировку на крупных предприятиях. 
Это позволяет компаниям-партнерам «Профессионалитета» 
принимать на работу уже готовых специалистов, что 
значительно повышает уровень трудоустройства выпускников. 
После официальной части мероприятия гости с торжеством 
открыли производственные зоны, созданные в результате 
участия Колледжа в федеральном проекте «Профессионалитет». 
Это событие стало знаковым для колледжа и его студентов, 
открывая новые горизонты для практического обучения и 
профессионального роста.

Кроме того, 16 мая 2024 года Колледж посетили представители 
Федерального государственного бюджетного образовательного 
учреждения высшего образования «Новгородский 
государственный университет имени Ярослава Мудрого». 
Делегация, во главе с директором Института электроники 
и информационных систем Шульцевым Владимиром 
Александровичем, ознакомилась с материально-технической 
базой и организацией учебного процесса. В результате 
визита был подписан Договор о сотрудничестве в рамках 
«Отраслевой ассоциации кластеров «Радиоэлектроника» РФ», 
что свидетельствует о намерении развивать долгосрочные 
отношения в области образования.

Подводя итоги, можно с уверенностью сказать, что открытие 

кластера «Радиоэлектроника» стало важным событием для СПб 
ГПОУ «Колледж электроники и приборостроения», укрепив 
его позиции в сфере профессионального образования и открыв 
новые возможности для студентов и преподавателей. Колледж 
продолжает активно развивать свои связи с промышленностью и 
образовательными учреждениями, что способствует повышению 
качества подготовки специалистов и развитию инновационных 
подходов в обучении.

Чемпионат Высоких технологий

Чемпионат Высоких технологий — это соревнования по 
компетенциям, перечень которых сформирован на основании 
наиболее динамично развивающихся и перспективных 
направлений, цифровой экономики и импортозамещения, что 
подчеркивает его важность для подготовки специалистов в 
области высоких технологий. В этом году в соревнованиях приняли 
участие студенты колледжей и техникумов, старшеклассники 
и молодые специалисты, которые продемонстрировали свои 
профессиональные навыки и знания.

С 22 по 26 апреля 2024 года в СПб ГБПОУ «Колледже электроники и 
приборостроения»  проходил Чемпионат Высоких технологий по 
двум компетенциям: «Синтез компактных моделей электронных 
компонентов и систем» и «Системы умного дома». А 27 апреля, в 
рамках церемонии закрытия, прошло награждение победителей 
и призеров Чемпионата.

Наши призёры:

— в компетенции «Системы умного дома»: 

 Малюта Александр — I-е место

 Колюбакин Александр — III-е место

— в компетенции «Синтез компактных моделей электронных 
компонентов и систем»: 

 Лебедев Матвей — II-е место

 Спасский Семён — III-е место

Ещё студенты колледжей и техникумов, старшеклассники 
и молодые специалисты продемонстрировали свои 
профессиональные навыки на финале Чемпионата Высоких 
технологий, который прошел в Великом Новгороде с 17 
октября по 21 сентября 2024 г. Чемпионат, организованный 
Минпросвещения России, объединил 140 участников 
из 31 региона России и других стран. Соревновательная 
программа проводилась по 12 инновационным компетенциям, 
сформированным с учетом импортозамещения и внедрения в 
производство высокотехнологичных практик.

Команда нашего колледжа участвовала в компетенции 
«Оптоэлектроника», где конкурсантом выступал Лазаренко 
Ефим, студент группы 41МЭ, а его эксперт-наставником был 
Дьяков Валентин Александрович, и заняла 2-е место. 

Отдельные слова благодарности Колледж адресовывает 
наставникам студентов, среди которых Ларионовой А.И. 
Екимовой Е.А. и Дьякову В.А!

Форум «ПРО#ПРОФТЕХ»

28 и 29 марта 2024 года в Санкт-Петербурге прошел Форум 
«ПРО#ПРОФТЕХ», который стал значимым событием в сфере 
среднего профессионального образования. Мероприятие, 
организованное Центром опережающей профессиональной 
подготовки Санкт-Петербурга, собрало представителей 
образовательных учреждений, предприятий и студентов, 
открывая новые горизонты для развития профессиональных 
навыков и карьерных возможностей. Форум проходил в 
Историческом парке «Россия — Моя история» и включал в себя 
насыщенную деловую программу, состоящую из тематических 
круглых столов, мастер-классов и лекций с участием экспертов. 
Участники обсудили достижения и проблемные вопросы системы 
среднего профессионального образования, а также стратегию ее 
развития в регионе. Важной частью форума стала возможность 
для выпускников колледжей и техникумов задать вопросы 
работодателям, что способствовало установлению прямого 
контакта между молодыми специалистами и представителями 
ведущих предприятий города.

На выставочном блоке форума более 50 учреждений представили 
информацию о востребованных профессиях в 10 отраслевых 
кластерах, что позволило участникам получить представление о 
текущих трендах на рынке труда.

«Колледж электроники и приборостроения», являющийся 
ключевым элементом образовательно-производственного 
кластера «Радиоэлектроника», продемонстрировал свою 
уникальную образовательную программу и опыт подготовки 
специалистов в области радиоэлектроники и информационных 
технологий. Студенты колледжа, такие как Лазаренко Ефим, 
Ковыгин Павел и Шестопёров Егор, активно участвовали в 
мероприятии, знакомя будущих абитуриентов с программами 
«Профессионалитета», включая:

Информационные системы и программирование

Монтажник радиоэлектронной аппаратуры и приборов

Разработка электронных устройств и систем

На протяжении 2-х дней сотни учеников из различных школ 
города имели возможность узнать о перспективах, которые 
открываются перед выпускниками колледжей, а также 
посетить мастер-классы и профессиональные испытания, что 
способствовало их подготовке к будущей профессиональной 
деятельности.

Форум «ПРО#ПРОФТЕХ» стал важной вехой в развитии 
среднего профессионального образования в Санкт-Петербурге, 
укрепив связи между образовательными учреждениями и 
работодателями. Участники форума отметили его значимость 
для формирования новых подходов в обучении и подготовки 
специалистов, соответствующих требованиям современного 
рынка труда.

Подводя итоги, можно с уверенностью сказать, что Форум 
«ПРО#ПРОФТЕХ» стал успешной платформой для обмена 
опытом и идеями, способствуя развитию профессионального 
образования и повышению качества подготовки специалистов в 
Санкт-Петербурге.
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Чемпионат «Молодые профессионалы»

28 октября 2024 г. в СПб ГБПОУ «Колледж электроники и 
приборостроения» прошло торжественное открытие чемпионата 
«Молодые профессионалы» Красносельского района Санкт-
Петербурга. Это отличная возможность для конкурсантов 
проявить себя, сравнить свои навыки с другими участниками 
и получить признание своих достижений, и хороший способ 
узнать о новых тенденциях и инновациях в различных отраслях 
производства.

С приветственными словами к участникам обратились главный 
специалист отдела образования администрации района В.А. 
Свободова, директор ДДТ Красносельского района М.Д. Иваник 
и заместитель директора по УПР КЭП А.Г. Симакова. После 
официальной части эксперты Чемпионата провели участников 
на конкурсные площадки для ознакомления с оборудованием. 

В течение 2-х дней на базе колледжа за победу боролись 
представители 8-ми образовательных организаций в 5-ти 
компетенциях: 

Мехатроника

Информационная безопасность

Электроника

Робототехника

Web-разработка

5 ноября 2024 года в СПб ГБПОУ «Колледж электроники и 
приборостроения» прошла церемония закрытия чемпионата 
«Молодые профессионалы» Красносельского района Санкт-
Петербурга. Это важное событие собрало участников, 
организаторов и почётных гостей, за что все присутствующие 
получили возможность ближе познакомиться с достижениями 
молодых специалистов. Церемония началась с исполнения 
гимна СПО, после чего состоялся показ фильма о прошедшем 
чемпионате, подготовленный медиацентром Колледжа 
«МедиаКЭП». Торжественности происходящему придало 
выступление барабанного шоу Дома Детского Творчества 
Красносельского района Санкт-Петербурга под руководством 
Елены Соколовой. Одним из ключевых моментов церемонии 
стало награждение победителей. Для вручения медалей и 
дипломов на сцену пригласили директора колледжа, Г.И. 
Воронько, директора ДДТ Красносельского района М.Д. Иваник 
и заместителя директора по УПР А.Г. Симакову. 

Победители были награждены в различных компетенциях. 

— в компетенции «Робототехника»:

 I место — Керимов Дмитрий и Воробьев Кирилл из 
ГБОУ СОШ №509

 II место — Бойкова Евгения и Трофимова Степана из 
ГБОУ СОШ №359

 III место — Рогозов Алексей и Князев Дмитрий, самые 
молодые участники

— в компетенции «Электроника»:

  III место — Халеенков Прохор из школы №29

Также были объявлены планы о проведении стажировок на 
базе Колледжа в рамках подготовки к юниорскому чемпионату, 
основной этап которого состоится в феврале. Соревнования 
продолжаются, и все участники настроены на дальнейшие 
успехи!

Таким образом, чемпионат «Молодые профессионалы» не только 
выявил талантливых молодых специалистов, но и объединил 
образовательные учреждения и экспертов, создавая платформу 
для будущих профессиональных успехов.

Чемпионат «Молодые профессионалы»

Наш колледж бывает разным

Вот и подошёл к концу захватывающий и полный на разнообразные события 2024 год. 
Проведём его достойно, окунувшись в события декабря.

«Взлёт»

3 декабря 2024 года студенты группы 21МЭ «Колледжа 
электроники и приборостроения» посетили группу компаний 
«Взлёт» — известного российского разработчика и производителя 
приборов учета расхода жидкостей, тепловой энергии и газов. 

В рамках визита студенты приняли участие в интерактивной игре 
«Бережливое производство», которая позволила им погрузиться 
в принципы оптимизации производственных процессов. Это 
мероприятие стало отличной возможностью для будущих 
специалистов узнать о современных подходах к управлению 
ресурсами и повышению эффективности работы предприятий.

После игры студенты отправились на экскурсию по 
производственным цехам компании, где смогли увидеть в 
действии контрольно-измерительное оборудование «Взлет». Это 
оборудование широко используется на предприятиях жилищно-
коммунального комплекса и в промышленности для учета и 
оптимизации расхода основных ресурсов.

Посещение предприятия стало важным этапом в образовательном 
процессе студентов, предоставив им уникальную возможность 
ознакомиться с реальными условиями работы в сфере 
приборостроения и углубить свои знания о современных 
технологиях.

Экскурсия по производственным 
цехам

Памятные праздночные даты

3 декабря 2024 года студенческий актив Колледжа организовал 
ряд мероприятий, приуроченных к «Дню неизвестного солдата», 
«Международному дню инвалидов» и «Дню математика», 
который впервые отмечался 1 декабря 2024 года.

В рамках мероприятий студенты использовали современные 
технологии: с помощью телефона и QR-кода они смогли 
ознакомиться с историей памятных и праздничных дат, 
отмечаемых в нашей стране. Это позволило участникам глубже 
понять значение этих дней и отдать дань уважения тем, кто внес 
значительный вклад в историю и общество.

Такие инициативы способствуют формированию гражданской 
позиции у студентов и укрепляют их связь с культурными и 
историческими традициями России.

Развитие навыков и креативности

3 и 4 декабря 2024 года специалисты Санкт-Петербургского 
государственного бюджетного учреждения «Городской 
центр социальных программ и профилактики асоциальных 
явлений среди молодежи «Контакт» провели серию тренингов, 
посвященных мотивации, конфликтологии, коммуникации и 
креативности.

В ходе тренингов студенты первого курса смогли глубже 
осознать свой творческий потенциал и научиться конструктивно 
разрешать конфликты. Участники также исследовали свои 
ведущие мотивы поведения и развивали навыки межличностного 
общения, что является важным аспектом их личностного и 
профессионального роста.

Эти мероприятия способствовали формированию у студентов 
уверенности в своих силах и подготовили их к успешному 
взаимодействию в различных социальных ситуациях.
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Конкурс «Студенческий совет года»

4 декабря 2024 года во Дворце учащейся молодежи состоялась 
вторая часть полуфинала Регионального конкурса «Студенческий 
совет года». В этом этапе 24 группы студентов колледжей 
решали кейсы, посвященные организации студенческого 
самоуправления.

Команду СПб ГБПОУ «Колледж электроники и 
приборостроения» представляли студенты: Куценко Даниель, 
студент группы 21К, Слепухин Алексей, студент группы 31МР и 
Дудоладов Дмитрий, студент группы 21ИП. Ребята с блестящими 
результатами вышла в финал конкурса, в упорнейшей борьбе 
добыв себе победу в полуфинале!

Студенты продемонстрировали свои профессиональные 
навыки и креативность, представив жюри решения кейсовых 
задач в формате проектной работы. Их упорство и командный 
дух стали залогом успеха в этом престижном соревновании. 

Мы в спорте

6 декабря 2024 года команда юношей и девушек «Колледжа 
электроники и приборостроения» приняла участие 
в соревнованиях по гиревому спорту, которые стали 
завершающими в рамках 66 Спартакиады «Юность России». 
Подготовка к этим нелегким соревнованиям была проведена с 
полной ответственностью.

Соревнования проходили в двух категориях: толчок и мах. В 
личном зачете Макарова Милолика из группы 11 МР уверенно 
заняла I-ое место, продемонстрировав отличные результаты. 
Юноши также не остались в стороне: Попов Станислав из группы 
12 БС завоевал почетное II-ое место в своем весе, а Кравченко 
Роман, известный победитель в различных видах спорта, занял 
III-ое место в своей категории.

Команда с задором и легкостью поднимала тяжелый инвентарь, 
показывая отличные результаты и командный дух.

День Героев Отечества

9 декабря 2024 года на базе «Колледжа электроники 
и приборостроения» состоялись военно-спортивные 
соревнования, приуроченные к Дню Героев Отечества. Перед 
началом мероприятия участники возложили цветы и почтили 
память Героя России Владимира Широкова, который проходил 
обучение в нашем Колледже.

В соревнованиях приняли участие студент Колледжа, а также 
обучающиеся из школ № 290 и № 247 и представители военно-
патриотического клуба «Рубеж». Главной задачей мероприятия 
стало увековечение памяти о наших героях, о защитниках Родины, 
на которых можно положиться в любой ситуации. Участники 
продемонстрировали свои физические навыки в челночном 
беге, прыжках на скакалке, преодолении препятствий, а также в 

сборке и разборке автомата АК-74 и стрельбе из пневматической 
винтовки по мишеням. Являясь достойной сменой, студенты 
показали высокий уровень подготовки и дух соревнования.

Вместе с преподавателем ОБЗР Рожко К.А., студенты Колледжа 
также приняли участие в торжественно-траурной церемонии 
возложения цветов в Полежаевском парке.

В тот же день студенты и представители администрации 
Колледжа посетили Зал Славы СОШ №534 имени Героя России 
Тимура Сиразетдинова в Выборгском районе Санкт-Петербурга. 
Тимур, как и Широков, служил в отряде спецназа «Тайфун» 
и героически пал в бою. Их имена увековечены рядом на 
Аллее Славы Серафимовского кладбища Санкт-Петербурга, и 
многочисленные гости мероприятия с уважением вспоминали о 
подвиге Героев.

День Героев Отечества — это не просто памятная дата, это день, 
когда мы чествуем мужество, самоотверженность и силу духа 
защитников нашей страны. В этот день особенно мы вспоминаем 
Героев Советского Союза, Героев Российской Федерации и 
кавалеров орденов Славы и Святого Георгия — тех, кто проявил 
наивысшую воинскую доблесть. Мы помним о ленинградцах, 
защитивших свой город в годы блокады, и чтим героев, которые 
защищают наши интересы в спецоперациях.

Для «Колледжа электроники и приборостроения» День Героев 
Отечества — это символическая дата, олицетворяющая связь 
времен и поколений. Имя Героя Советского Союза Здоровцева 
С.И. носит улица, вдоль которой расположен Колледж, а Герой 
России Широков В.К. является выпускником нашего учебного 
заведения. Экспозиция Музея двух Героев внутри Колледжа и 
мраморная мемориальная доска на фасаде напоминают о судьбах 
и подвигах этих храбрецов.

Каждый год в эти дни студенты и сотрудники КЭП, курсанты 
Военной академии национальной гвардии и гости из школ и 
патриотических клубов Красносельского района участвуют 
в акции «У Памяти в долгу». В рамках акции проходит 
торжественный митинг с возложением цветов к мемориальной 
доске Широкова, после которого команды студентов и 
школьников участвуют в военно-спортивных соревнованиях, 
борясь за звание сильнейших.

День Героевв Отечества

Экспозиция «Многовековая Югра»

11 декабря 2024 года студенты группы 11МЭ «Колледжа 
электроники и приборостроения» отправились в увлекательное 
путешествие в Югру, посетив экспозицию «Многовековая Югра» 
в Президентской библиотеке имени Б.Н. Ельцина.

Во время экскурсии ребята познакомились с этнографией обских 
угров, особенностями их культуры и быта, а также узнали 
о богатой истории одного из крупнейших регионов России. 
Студенты имели уникальную возможность не только увидеть 
экспонаты, но и собственными руками потрогать нефть, что 
стало для них настоящим открытием. Кроме того, они побывали 
в чуме — традиционном жилище коренных народов Севера, что 
позволило глубже понять образ жизни и традиции этих народов.

Экскурсия стала не только познавательной, но и вдохновляющей, 
расширив горизонты знаний студентов о культурном наследии 
России.

«Ленрезерв»

11 декабря 2024 года студенты группы 32МР «Колледжа 
электроники и приборостроения» посетили Патриотическое 
объединение «Ленрезерв», уникальное выставочное 
пространство, основанное на коллекции автомобилей, военной 
техники и материального наследия времён Второй мировой 
войны.

Во время экскурсии студенты смогли глубже узнать об истории 
Великой Отечественной войны через экспонаты, которые создают 
эффект полного погружения в атмосферу тех лет. Экспозиция 
включает в себя реконструкции блокадной улицы Ленинграда, 
квартиры жителей города в годы блокады, бомбоубежище и 
здание НКВД, что позволяет посетителям ощутить реалии того 
страшного времени. Посещение «Ленрезерва» стало важным 
напоминанием о необходимости ценить опыт прошлых 
лет и помнить о Героях, отдавших свои жизни за Родину. 
Особенно впечатляет тот факт, что большая часть экспонатов 
— это оригиналы, что делает знакомство с историей ещё 
более увлекательным. Студенты имели возможность увидеть 
настоящие предметы быта солдат, оружие, книги и плакаты, 
которые использовались в то время.

«Урок цифры»

С 10 по 12 декабря 2024 года в «Колледже электроники 
и приборостроения» состоялся цикл уроков в рамках 
всероссийского образовательного проекта «Урок цифры» на тему 
«Код города: технологии в движении». Этот проект реализуется 
с 2018 года при поддержке АНО «Цифровая экономика», 
Минцифры России и Минпросвещения России, а также в 
партнерстве с ведущими IT-компаниями.

В открытом уроке приняли участие студенты и преподаватели 
колледжа, а также представители местной администрации 

Муниципального округа Коломяги, включая заместителя главы 
округа А.А. Еолчиянца и HR-специалиста технологической 
компании 1БИТ Е. Мкртычан. В рамках проекта специалисты 
IT-компании разработали уроки, которые помогают студентам 
ориентироваться в мире профессий, связанных с технологиями 
и программированием.

Урок включал в себя сессию вопросов и ответов после просмотра 
видеоролика и выполнения заданий в онлайн-тренажере. 
Студенты познакомились с перспективными профессиями в 
сфере IT, узнали о работе backend- и frontend-разработчиков, 
инженеров данных и SRE-специалистов. Также они узнали, как 
различные технологии и алгоритмы, включая искусственный 
интеллект и машинное обучение, обеспечивают работу 
современных сервисов.

Данный проект стал важным шагом в подготовке студентов 
к будущей профессиональной деятельности в быстро 
развивающейся области цифровых технологий.

Финал проекта «Я-Стартап»

12 декабря 2024 года в Точке кипения ГУАП прошел финал 
образовательного проекта «Я-Стартап», организованного 
Центром опережающей профессиональной подготовки (ЦОПП) 
Санкт-Петербурга. В рамках этого проекта участники имели 
возможность презентовать свои стартапы перед опытными 
бизнес-экспертами и инвесторами, готовыми поддержать самые 
смелые идеи.

«Колледж электроники и приборостроения» на конкурсе 
представляла студентка Прокофьева Алиса, студентка группы 
21к, со своим стартап-проектом «It KIT», который включает 
наборы для вязания и мастер-классы. В условиях жесткой 
конкуренции Алиса продемонстрировала выдающиеся навыки и 
креативность, завоевав первое место!

Поздравляем Алису и её наставника Воронько Марину 
Славомировну с заслуженной победой! Выражаем благодарность 
ЦОПП Санкт-Петербурга за предоставленные фотографии и 
поддержку проекта.

Финал проекта «Я-Стартап»
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Конкурс «Молодёжь и техника»

12 декабря 2024 года во Дворце учащейся молодежи прошел 
этап оценивания работ и подведение итогов конкурса проектов 
технического творчества «Молодёжь и техника». Сборная 
команда студентов «Колледжа электроники и приборостроения» 
продемонстрировала выдающиеся результаты, завоевав целый 
букет призовых мест:

— в номинации «Машины, механизмы и приспособления»: 

 Велигжанина Мария, Белоусов Егора

 и Струков Леонид  — I-е место

 Белоусов Егор и Лебедев Данила — II-е место

 Казацкая Яна — III-е место

— в номинации «Радиоэлектроника и приборостроение»: 

 Мельников Максим — I-е место

— в номинации «Отраслевые технологии»: 

  Хренина Елизавета — I-е место

— в номинации «Информационные технологии и 
вычислительная техника»: 

 Крупенькова Леонида, Лебедев Иван 

 и Служанин Дмитрий  — I-е место

 Будяков Максим — III-е место

— в номинации «Комплексная работа»: 

 Казацкая Яна  — I-е место

 Овчинникова Светлана 

 и Крупеньков Леонид — III-е место

 Салохина Анастасия и Потемкина Юлия — III-е место

Искренние поздравления всем участникам и их наставникам за 
достижения и креативность!

Конкурс «Молодёжь и техника»

Лингвистическая игра

12 декабря 2024 года в библиотеке на ул. Авангардной СПб 
ГБПОУ «Колледж электроники и приборостроения» прошла 
увлекательная лингвистическая игра «Удивительный мир слов». 
Студенты погрузились в библейскую легенду о Вавилонском 
столпотворении, которая рассказывает о происхождении 
различных языков.

Участники активно выполняли конкурсные задания, применяя 
свои знания русского языка, литературы и даже географии, 
а также проявляя смекалку и находчивость. Игра проходила 
в веселой и шумной атмосфере, наполненной азартом и 
«огоньком».

Лингвистическая игра «Удивительный 
мир слов»

«Пропавшие в кинохронике»

С 17 по 19 декабря 2024 года студенты «Колледжа электроники и 
приборостроения» посетили уникальную выставку «Пропавшие 
в кинохронике», которая представляет собой крупнейшую в 
России трехмерную панораму о Великой Отечественной войне. 
Экспозиция расположена в пятом павильоне «Ленфильма» и 
предлагает зрителям погрузиться в исторические события того 
времени.

Экскурсия началась с современных раскопок на Невском пятачке 
и состояла из 15 различных эпизодов, объединенных единой 
темой, завершившись Нюрнбергским процессом. Студенты 
смогли увидеть, как выглядели бомбоубежища, госпитали 
и блиндажи во время войны, а также узнать о героических 
сражениях советских воинов в Сталинграде и на Кавказе. Особое 
внимание было уделено трудовым подвигам женщин и детей 
на Ижорском заводе, а также работе фотокорреспондентов и 
кинооператоров, которые создавали летопись войны. Элементы 
зданий, макеты техники и фигуры героев, воссозданные в 
натуральную величину, произвели на студентов большое 
впечатление. Экскурсия оказалась не только интересной, но и 
познавательной, позволив заглянуть в прошлое через объективы 
кинокамер и посмотреть на советский кинематограф под новым 
углом.

«Моя первая профессия»

На базе СПб ГБПОУ «Колледж электроники и приборостроения» 
успешно реализуется региональный проект «Моя первая 
профессия». Этот проект предоставляет возможность 
бесплатного обучения для школьников 9-11 классов 
общеобразовательных школ Красносельского района по 
актуальным программам профессионального обучения.

Особой популярностью среди участников пользуются 
программы «Монтажник радиоэлектронной аппаратуры и 
приборов» и «Слесарь-сборщик радиоэлектронной аппаратуры 
и приборов». Несмотря на ограниченный набор, количество 
желающих обучаться превысило все ожидания!

Школьники, участвующие в проекте, имеют возможность 
попробовать свои силы в освоении профессиональных знаний и 
умений, а также получить практический опыт, который поможет 
им в выборе будущей специальности. Выпускники программы 
часто становятся участниками и призерами региональных, 
отборочных и национальных чемпионатов молодых 
профессионалов среди юниоров. По завершении обучения 
ученикам выдается свидетельство о получении профессии, 
которое позволяет им официально устроиться на работу. 

19 декабря 2024 года учащиеся 9 ИТ и 9 ПП классов ГБОУ 
СОШ №290 Красносельского района начали занятия по 
программе «Первая профессия», реализуемой в Колледже по 
двум направлениям: «Слесарь-сборщик радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов» и «Монтажник радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов». Это отличная возможность для 
школьников начать свой профессиональный путь ещё в период 
обучения в школе.

Занятия по веб-разработке

5 декабря 2024 года в ГБОУ СОШ №290 на базе «Колледжа 
электроники и приборостроения» начались занятия по веб-
разработке в рамках программы «Введение в профессию 
инженерных технологий». На первом занятии ученики 
познакомились с основами веб-разработки, узнали о процессе 
создания сайтов и особенностях работы в этой динамичной 
сфере.

Одним из самых увлекательных моментов стало создание 
собственного первого сайта, что вызвало у школьников 
настоящий восторг. Многие из них отметили, что получили массу 
положительных эмоций и с нетерпением ждут продолжения 
занятий.

Мы благодарим СОШ №290 Красносельского района за отличных 
учеников и уверены, что для некоторых из них эти занятия 
станут первым шагом на пути к успешной карьере в IT! Занятия по веб-разработке

Именная стипендия Правительства 
Санкт-Петербурга

19 декабря 2024 года в концертном зале Санкт-Петербургского 
государственного университета промышленных технологий 
и дизайна прошла XXVII Ассамблея молодых ученых и 
специалистов, на которой были награждены лучшие студенты 
города, удостоенные именных стипендий Правительства Санкт-
Петербурга.

Среди 320 стипендиатов в этом году оказался и студент «Колледжа 
электроники и приборостроения» Иванов Андрей из группы 
32ИП. Получение стипендии Правительства Санкт-Петербурга 
является свидетельством высокого уровня подготовки, 
ответственности и стремления к самосовершенствованию.

«Колледж электроники и приборостроения» гордится каждым 
своим студентом, который упорным трудом достигает 
заслуженных успехов. Мы поздравляем Андрея и желаем ему 
новых достижений и профессионального роста!

Автор статьи: Атласова Александра Фотографии взяты из официального сообщества в ВК «Колледжа элекроники и приборостроения»
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Новый год 

С приближением Нового года Колледж готовится к празднованию, полному ярких 
событий и незабываемых впечатлений. Этот волшебный период не только дарит радость 
и надежду, но и становится отличной возможностью подвести итоги уходящего года, 
наметить планы на 2025 год, наконец собраться кругом близких и родных людей и быть 
по-настоящему счастливыми, на каникулы очутившись в сказке. Давайте поговорим о 
празднике, олицетворяющем как и конец, так и начало.

в КЭП 

Истоки празднования Нового года уходят в глубокую древность. 
Первые упоминания о празднике относятся к шумерам, 
которые около 2000 года до нашей эры отмечали Новый год 
в день весеннего равноденствия. Этот день символизировал 
обновление природы и начало нового сельскохозяйственного 
цикла.

В Древнем Риме Новый год изначально отмечался 1 марта, но 
в 46 году до нашей эры Юлий Цезарь ввёл новый календарь, 
который перенес празднование на 1 января. Это решение было 
связано с тем, что январь был посвящен богу Янусу, который 
олицетворял начало и конец, что идеально подходило для нового 
года. С течением времени традиции празднования Нового года 
менялись. В средние века в Европе Новый год часто отмечали 
в дни, связанные с религиозными праздниками, такими как 
Рождество. Однако в 1582 году папа Григорий XIII ввел новый 
григорианский календарь, который окончательно установил 1 
января как день начала нового года.

В России Новый год изначально отмечался в марте, но в 1700 году 
Петр I ввел празднование 1 января, позаимствовав эту традицию 
из Европы. С тех пор Новый год стал важным событием в 
русской культуре, и его празднование приобрело уникальные 
черты, включая новогоднюю елку, подарки и застолья.

Сегодня Новый год отмечается во многих странах мира, и 
каждая культура привносит в этот праздник свои особенности. 
В некоторых странах, таких как Китай, Новый год отмечается по 
лунному календарю, и его празднование может приходиться на 
разные даты. Тем не менее, общая идея праздника — это надежда 
на новое начало, прощание с ушедшим, радость и единение с 
близкими. Таким образом, Новый год — это не просто смена 
цифр в календаре, а символ обновления, надежды и новых 
возможностей.

Мы решили пообщаться с преподавателями и студентами, чтобы 
узнать, что для них означает Новый год, как они его отмечают и 
какие самые яркие воспоминания связаны с этим праздником. 
Интервью начнётся со следующей страницы, а пока небольшая 
подборка фильмов, пропитанных этой уникальной атмосферой  
праздника от заставки до титров, от Медиацентра Колледжа.

Лещенко Татьяна Петровна

— преподавательница психологии общения и основ философии.

В этом году решила не планировать, но точно встречу его в 
кругу близких и любимых людей. Самые основные ожидания 
от новогодних праздников — так, чтобы они были душевные, 
красочные и эмоционально насыщенные в положительном плане.

Как Вы планируете встретить Новый год в этом году?

Что для Вас значит Новый год? Опишите этот праздник именно 
в Вашем понимании и назовите три ассоциации.

Новый год это возможность для чудес. Это как будто «узаконенное» 
право быть ребёнком, мечтать, творить и верить в добро. А 
новогодняя красота и ритуалы создают эту реальность.
Искренность
Радость
Сюрпризы

«Гринч — похититель Рождества» 2000 г.

—  комедийный фильм, основанный на книге Доктора Сьюза. 
Главный герой, Гринч, — зеленое существо, которое ненавидит 
Рождество и решает испортить праздник для жителей Ктограда. 
Он разрабатывает план похитить все рождественские подарки 
и украшения, чтобы лишить людей радости. Однако, когда он 
сталкивается с маленькой девочкой по имени Кэти, его сердце 
начинает меняться, и он осознает истинный смысл Рождества. 
Фильм передает важные уроки о любви, доброте и значении 
праздников.

Франшиза «Ёлки»

— серия российских комедийных фильмов, каждый из 
которых представляет собой новогоднюю историю, в которой 
переплетаются судьбы различных персонажей, сталкивающихся 
с забавными и трогательными ситуациями в преддверии 
праздника. Основная концепция заключается в том, как в канун 
Нового года происходят чудеса и как важны семья, дружба и 
любовь.

Франшиза «Гарри Поттер»

— серия фильмов, основанных на книгах Дж.К. Роулинг, 
рассказывающая о приключениях молодого волшебника Гарри 
Поттера и его друзьях, Гермионе Грейнджер и Роне Уизли. 
В новогоднюю пору в фильмах часто подчеркиваются темы 
дружбы, семейных ценностей и волшебства. Зимние праздники 
в Хогвартсе наполнены волшебством, снежными пейзажами и 
традициями, что создает особую атмосферу, подчеркивающую 
важность единства и поддержки среди друзей.

«Ирония судьбы, или С лёгким паром!» 1976 г.

—  советская комедия, ставшая классикой новогоднего кино. 
Режиссером фильма является Эльдар Рязанов. Сюжет завязан на 
Жене Лукашине, который, после вечеринки в бане с друзьями, 
по ошибке попадает в квартиру незнакомой женщины в 
Ленинграде, вместо своей в Москве. Фильм исследует темы 
любви, судьбы и случайностей, показывая, как неожиданные 
события могут изменить жизнь человека. В нем присутствует 
множество комичных ситуаций, а также трогательных моментов, 
связанных с поиском счастья и пониманием. «Ирония судьбы» 
стала неотъемлемой частью новогодних традиций в России, и её 
всегда показывают по телевидению в канун праздников.

Новогодняя атмосфера преображает привычную обстановку, 
переносит в другую реальность и у людей проявляется возможность 
почувствовать себя волшебником. Магия в том, что Новый год 
побуждает людей больше смотреть в сторону других, задумываться 
о том, что может их порадовать и от этого они становятся счастливее, 
и волшебство усиливается.

Как Вы считаете, в чем заключается магия Нового года?

31 декабря  мы ходим в кино на новогодние мультфильмы, 
стараемся ближе к новогодней ночи. Ритуал появился, когда 
дети были маленькие и было желание максимально насладиться 
уходящим годом, а не погружаться в суету и подготовку салатов.

Есть ли у Вас какие-то новогодние ритуалы, которые Вы 
выполняете каждый год? Например, новогодний киномарафон 
или обязательное посещение катка. И когда эти ритуалы 
появились в Вашей предновогодней суете?

Самый любимый мультфильм «Падал прошлогодний снег», он 
очень реалистично отражает суету нового года. Из фильмов 
— «О чем говорят мужчины: 2 часть» и «Чародеи». Первый — с 
юмором показывает курьезы этого праздника, а «Чародеи» просто 
волшебный фильм, где есть все атрибуты нового года: искренность, 
волшебство, любовь, и шикарный саунд-трек.

Какие Ваши любимые новогодние песни и фильмы, и почему?

Что для Вас значит Новый год? Опишите этот праздник именно 
в Вашем понимании и назовите три ассоциации.

Выделить подарок сложно, есть подарки, которые запомнились, 
потому что подарены необычным образом, например, цепочка, 
которую родители подвесили на елку и среди дождика невозможно 
было найти, или большой мягкий кролик, которого принёс курьер 
от неизвестного Деда Мороза. А хочу в этот Новый год, чтобы 
восстановилось общение с людьми, с которыми по разным 
причинам мы стали общаться меньше или совсем прекратили.

Автор статьи: Атласова Александра Фотографии взяты из официального сообщества в ВК «Колледжа элекроники и приборостроения»
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Предполагаю, что в 2025 году точно будет как-то по-другому. Верю, 
что всё сложится наилучшим образом и решения, которые будут 
приняты, станут лучшими из возможного.

Как Вы думаете, что нового принесёт 2025 год в Вашу жизнь? И 
какие планы и цели Вы ставите перед собой на 2025 год?

Я ещё больше поняла, как много эмоций и поддержки могут дать 
другие люди, и необязательно близкие.

Что самое главное, значимое и ценное Вы поняли или приобрели 
за 2024 год?

Хочу пожелать хочу доверять жизни и окружающим.

Есть ли что-то, что Вы бы хотели пожелать своим коллегам и 
студентам в наступающем году? 

Фащевская Надежда

— студентка группы 41ИП.

Новогодний стол у нас довольно небольшой, но даже несмотря на 
это нам хватает еды на нашу небольшую семью. Обычно на столе 
у нас разные маринады, салаты, привычные для новогоднего стола 
почти каждой семьи: оливье и крабовый. Самым главным «нет» у 
нас на столе является алкоголь — за последние 5 лет мы ниразу и 
не собираемся начинать, без него Новый год проходит спокойнее 
и веселее.

Как выглядит новогодний стол у вас в семье: чему вы говорите 
«да», а чего на нём точно никогда не будет?

В этом году я бы хотела получить в подарок только встречу с 
любимым человеком, остальное у меня уже есть. Однако самым 
значимым подарком на Новый год я считаю маленького котёнка, 
который вырос в прекрасную кошку, радующую меня уже 3 года. 
Я очень её люблю и не думаю, что какой-либо подарок сможет её 
обыграть.

Какой подарок ты мечтаешь получить в этом году? И расскажи о 
самом важном и значимом для тебя подарке за всю жизнь.

Думаю, что принесёт много радости и печалей, но в основном 
новые ощущения, так как в 2025 году я покидаю стены учебного 
заведения и полностью выхожу во взрослую жизнь. Единственной 
целью на следующий год я ставлю нахождение работы, которая 
будет приносить мне радость и уверенность в завтрашнем дне.

Как ты думаешь, что нового принесёт 2025 год в твою жизнь? И 
какие планы и цели ты поставила перед собой на 2025 год?

Самое главное — друзей и близких людей. Они подарили мне 
бесценный опыт и эмоции. Я считаю, что люди — незаменимая 
часть нашей жизни и благодаря им мы можем стать лучшей 
версией себя.

Поделись мудростью: что самое главное, значимое и ценное ты 
поняла или приобрела за 2024 год?

Быковский Захар Сергеевич

— преподаватель профильных предметов и системный 
администратор.

Это главный семейный праздник, символ обновления и радости. 
Семья
Уют
Традиции. 

Поэтому праздник я встречу в кругу семьи, наслаждаясь уютом, 
вкусной едой и теплотой родных.

Что для Вас значит Новый год, назовите три ассоциации.? Как 
Вы планируете встретить Новый год в этом году?

Желаю никогда не сдаваться и продолжать верить в себя, несмотря 
ни на что. Вы будете что-то терять, но одновременно в этим и 
находить, неудачи — часть нашей жизни, без них никак, но всё 
равно в итоге всё будет хорошо. Я желаю, чтобы у вас всё было 
расположено по полочкам и решилось в удачную для вас сторону.

Есть ли что-то, что ты хотела бы пожелать и посоветовать своим 
друзьям, преподавателям и студентам в наступающем году? 

В создании особой атмосферы, единении семьи и вере в лучшее.
Как Вы считаете, в чем заключается магия Нового года? 

Каждый Новый год запоминается по-своему, но особенно дороги 
моменты, когда вся семья вместе, а мама удивляет праздничным 
декором.

Какой Новый год стал самым запоминающимся для Вас?  

Мама украшает квартиру и даже придумывает костюмы для кота, 
а на столе всегда её фирменные тарталетки. Семейные вечера за 
любимыми фильмами и вкусным ужином — традиция, которая 
создаёт уют.

Какие-то новогодние традиции и ритуалы есть в Вашей семье?

На столе всегда вкусная домашняя еда, особое место занимают 
тарталетки от мамы, коронное блюдо «солёный наполеон», 
которое наши гости за новогодним столом оценили в 2000 рублей 
за порцию. Чего точно не будет — слишком экзотичных блюд. 

Как выглядит новогодний стол у Вас? 

Подарки, сделанные от души, всегда самые значимые. Один из 
таких — поддержка и внимание близких. 

Что для Вас значит «идеальный подарок»?

Главное — ценить семью, поддерживать друг друга и находить 
время для личного развития. Планы: продолжать саморазвитие, 
уделять внимание спорту и ставить новые цели.

Что самое ценное Вы поняли в 2024 году? И какие планы на 2025 
год?
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Есть ли что-то, что ты хотела бы пожелать и посоветовать своим 
друзьям, преподавателям и студентам в наступающем году? 

Желаю владеть актуальной информацией, ведь кто владеет 
информацией, тот владеет миром

Слепухин Алексей

— студент группы 31МР.

В этом году я планирую встретить Новый год со своей семьёй, 
подвести итоги уходящего года и поговорить о чём-нибудь всем 
нам знакомом, например, о любимых местах , которые мы посетили 
за год.

Как ты планируешь встретить Новый год в этом году?

Новый год — праздник семьи, время, когда все, независимо 
от возраста и занятости, собираются за одним столом. Магия 
Нового года для меня заключается в том, что он приносит радость 
абсолютно всем, и добро происходит в это время куда чаще. 
Праздник ценится за то, что сближает членов семьи. 
Семья
Снег
Фейерверки

Можешь описать праздник именно в твоём понимании и назови 
три ассоциации.

Это было далёкий 2017 год, в тот год удалось собраться всем 
родственникам, даже самым дальним, в одном доме и весело в 
тёплой и семейной атмосфере отпраздновать.

Какой Новый год стал самым запоминающимся для тебя?

Наверное, каких-то особых традиций нет, мы как и все ходим 
по магазинам, готовимся, ставим и наряжаем ёлку, в канун 
обмениваемся подарками и пожеланиями. Провожаем уходящий 
год, встречаем грядущий. А вот ритуалы в моей семье исполняю 
только я! Например, последние 5 лет мне нравится посещать каток 
вечером, это очень атмосферные места.

Какие-то новогодние традиции и ритуалы есть в вашей семье?

Как и у всех это, наверное, салаты: «Оливье», «Селёдка под шубой», 
«Цезарь» и самый обычный из огурцов, помидоров и лука с 
подсолнечным маслом. Так же мясо по-французски, курица с 
картофелем-пюре. Разные всевозможные лёгкие закуски, каждый 
год они меняются, так как всегда хочется попробовать что-нибудь 
новое.

Как выглядит ваш семейный новогодний стол? 

Для меня уже стало классикой смотреть «Ирония судьбы, или С 
лёгким паром!», просто хороший и весёлый фильм, который можно 
поставить как на фон и заниматься подготовкой к празднику, 

Твой любимый новогодний фильм?

Для меня, наверное, важен не столько подарок, сколько осознание, 
что я провёл уходящий год достаточно хорошо, с замечательными 
людьми, и хочется верить, что следующий год будет только лучше 
и ещё более насыщенным на знакомства и разные события. А 
самый запоминающийся подарок был в 2019 году, тогда родители 
подарили мне мою первую банковскую карту, и для меня это важно, 
потому что именно с того момента я стараюсь быть финансово 
грамотным и независимым от родителей.

Какой подарок ты мечтаешь получить в этом году? И расскажио 
самом важном и значимом для тебя подарке за всю жизнь, 
который можешь выделить и вспомнить.

Я надеюсь, что в 2025 году я встречу как минимум не меньше 
прекрасных людей, чем встретил в уходящем году, и не потеряю тех, 
с кем уже знаком, а остальное остаётся для меня загадкой и это для 
меня круто — жить с осознанием, что судьба может распорядиться 
как ей угодно, а я смогу лишь влиять на неё в определённых 
моментах. 
Первостепенные цели — это всегда учёба,  поддерживать хорошую 
успеваемость, заниматься спортом и быть таким же активным 
в мероприятиях в Колледже и за его стенами, ну и, может быть, 
попробовать себя в роли участника студенческого совета.

Как ты думаешь, что нового принесёт 2025 год в твою жизнь?

Я желаю всем добра, удачи, чтобы всегда было к кому обратиться 
с вопросами, на которые не получается найти ответ, здоровья, 
чтобы обязательно не заболели и не пропустили такую прекрасную 
снежную погоду в Санкт-Петербурге.

Твои пожелания на 2025 год учащимся и работникам Колледжа?

Гришакин Кирилл

— студент группы 12ТИ.

Праздник, во время которого можно встретиться и поговорить 
по душам со всеми друзьями и близкими и оставить еще один 
островок теплых моментов в своей памяти.

Новый год — это...?

Дневное время провести с друзьями, возможно, схожу в бильярд. 
А непосредственно канун Нового года — с семьёй.

Как ты планируешь встретить 2025 год?

сильно не всматриваясь, и всё равно понимать, что происходит на 
экране, так и смотреть, припав к экрану телевизора, не отрываясь.

Развитие во всех направлениях, счастья, веселья и отсутсвие каких-
либо проблем.

Твои пожелания на 2025 год учащимся и работникам Колледжа?
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Склярова Анжела Витальевна

— преподавательница профильных предметов.

Новый год для меня — это волшебный момент, когда мы стоим 
на пороге нового пути, полного возможностей и открытий. Это 
как первая ступень на вершину, которую ещё предстоит покорить, 
где каждый шаг полон вдохновения, силы и стремления к чему-то 
большему. Новый год — это не просто смена даты в календаре, а 
символ начала нового этапа, когда все мечты и цели становятся 
реальными.
Уют
Чудо
Магия

Что для Вас значит Новый год, назовите три ассоциации.? Как 
Вы планируете встретить Новый год в этом году?

Магия Нового года в его способности дарить надежду и веру в 
перемены. Это время, когда мы как будто оставляем за собой всё, 
что не удалось, и открываем перед собой чистую страницу, полную 
возможностей. 
Для меня Новый год особенно ценный, потому что он объединяет 
в себе надежду и предвкушение. Он как светлый маяк в туманном 
океане повседневности, который заставляет нас мечтать, двигаться 
вперёд и верить в чудеса.

Как Вы считаете, в чем заключается магия Нового года? Почему, 
на Ваш взгляд, этот праздник стал таким ценным и значимым?

В нашей семье есть необычная традиция — каждый Новый год мы 
создаем «Карту желаемого года». Прямо перед праздником мы 
собираемся все вместе и каждый из нас рисует на листе бумаги 
символы, изображения или короткие фразы, которые отражают то, 
что он хочет пережить или достичь в новом году. Это могут быть 
мечты, цели, важные моменты — например, поездка, хобби, или 
даже просто «больше смеха» или «новых встреч».
Когда карты готовы, мы собираем их в одну общую «Карту года», 
которая становится чем-то вроде визуального путеводителя.

Расскажите о новогодних традициях Вашей семьи.

Мой новогодний стол — это легкость и красота. Я обожаю 
кусочничать, пока готовлю, поэтому всегда держу под рукой лёгкие 
закуски. Всё должно быть красивым и нежирным: много свежих 
овощей, рыбы, салатов с зеленью, авокадо и морепродуктов. 
Выпечку и колбасы на столе не найти — предпочитаю изысканные, 
но лёгкие блюда. Главное — чтобы всё было не только вкусно, но 
и красиво, создавая атмосферу лёгкости и праздника.

Как выглядит новогодний стол у Вас: чему Вы говорите «да», а 
чего на нём точно никогда не будет?

Мой любимый новогодний ритуал — собирать музыкальную 
подборку из песен, которые в течение года с чем-то ассоциировались. 
Это может быть что-то, что напомнило о важном моменте или 
событии, или просто мелодия, которая подарила радость в нужный 
момент. Эти песни создают атмосферу и заставляют оглядываться 
на прошедший год.
Что касается фильмов, я люблю пересматривать сериал «Побег из 
тюрьмы». Это для меня своего рода традиция — смотреть его в 
предновогодние дни. Он не только увлекательный, но и заставляет 
задуматься о силе воли и стремлении к свободе. Такой микс — 
музыка, которая дарит воспоминания, и любимый сериал, всегда 
помогает мне встретить новый год с ощущением, что впереди ждут 
новые приключения.

Какие Ваши любимые новогодние песни и фильмы, и почему?

От 2025 года я жду новых свершений в профессиональной сфере, 
еще больше учёбы и возможностей для того, чтобы передавать 
свои знания студентам. Хочу продолжать учиться и помогать своим 
ученикам расти. Также для меня важным событием станет снятие 
брекетов — это как завершение одного из этапов в жизни и начало 
нового. Всё это вместе будет символизировать рост, как в личном, 
так и в профессиональном плане.

Как Вы думаете, что нового принесёт 2025 год в Вашу жизнь? И 
какие планы и цели Вы ставите перед собой на 2025 год?

Я бы хотела пожелать своим коллегам и студентам в 2025 году 
уверенности в своих силах, смелости в принятии решений и 
стремления к новым вершинам. Пусть каждый шаг на пути к 
знаниям и профессиональному росту приносит удовлетворение, 
а трудности становятся лишь ступенями на пути к успеху. Желаю 
находить вдохновение в каждом дне и оставаться верными своим 
целям, не забывая при этом о важности поддерживать друг друга.

Есть ли что-то, что Вы бы хотели пожелать своим коллегам и 
студентам в наступающем году?

Захаров Артём

— студент группы 42ИП.

Этот Новый год я собираюсь встретить в кругу семьи, но перед этим 
обязательно встречусь с друзьями, чтобы обменяться подарками.

Как ты планируешь встретить Новый год?

Пару лет назад я завёл для себя традицию в канун Нового года 
играть в какую-нибудь компьютерную игру с новогодней или 
рождественской атмосферой. Это помогает создать нужное 
настроение и погружает в атмосферу праздника.

Есть ли у тебя какие-то новогодние ритуалы, которые ты 
выполняешь каждый год? Например, новогодний киномарафон 
или обязательное посещение катка. И когда эти ритуалы 
появились в твоей предновогодней суете?
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Я не могу выделить какие-то конкретные новогодние песни, 
но зимой у меня постоянно звучат треки «Mnogoznaal» — они 
идеально дополняют мои прогулки в холодные зимние дни. Что 
касается новогодних фильмов, то мой фаворит — «Гарри Поттер и 
философский камень». Волшебство и атмосфера Рождества в этом 
фильме создают особое чувство праздника.

Какие твои любимые новогодние песни и фильмы и почему?

Про подарок, о котором я мечтаю, сказать ничего не могу, но, 
возможно, самым важным и значимым подарком в моей жизни 
была PlayStation 4. В 11 лет мне подарили эту приставку, и она 
дарила мне массу потрясающих эмоций на протяжении всей 
школьной жизни, а также помогла завести новых друзей.

Какой подарок ты мечтаешь получить в этом году? И расскажио 
самом важном и значимом для тебя подарке за всю жизнь.

Я надеюсь, что 2025 год принесёт много интересных и 
положительных событий. Одной из целей является спокойно и 
без проблем сдать на права, вкдь сдавать экзамены зимой будет 
особенно весело.

Какие планы и цели ты ставитшь перед собой на 2025 год?

Не переживать по пустякам и быть счастливыми.
Твои пожелания студентам и преподавателям?

Дорогие студенты, преподаватели, сотрудники, партнёры 
и читатели газеты «МедиаКЭП», СПб ГБПОУ «Колледж 
электроники и приборостроения» поздравляет вас с 
наступающим Новым годом!

Мы благодарны вам за усердие, труд, единство и стремление к 
знаниям и самосовершенствованию в уходящем 2024 году. В 
наших планах продолжать шагать вместе с вами только вперёд, 
по дороге успеха и профессионального и личностного роста, 
покоряя каждую вершину и продолжая становиться лучше. 

Пусть этот волшебный праздник принесет в ваши дома тепло, 
радость и счастье.  Пусть 2025 год станет для вас годом новых 
достижений, ярких впечатлений и успешных начинаний. Желаем 
здоровья, вдохновения и удачи во всех ваших начинаниях. 
Хорошенько отдохните в эти праздничные дни и возвращайтесь 
на учёбу и работу полными сил и готовыми сворачивать горы. 
Колледж всегда будет ждать вас в своих стенах. 

И не забывайте, что счастье можно найти даже в самые тёмные 
времена, нужно лишь не забывать обращаться к свету.

С наилучшими пожеланиями,  

Ваш КЭП!

Поздравление от Колледжа

Счастливого 

Нового 

года!


